

# *L'importance historique du Palais des Congrès est mise en exergue à La Havane*

---



La Havane, 4 septembre (RHC-AIN) Le directeur général de l'entreprise Palco, Abraham Maciques, a signalé que le Palais des Congrès de La Havane, au delà des près de 3000 congrès réalisés depuis plus de 3 décennies d'histoire, est aujourd'hui le témoin et le porte-parole de l'œuvre de la Révolution.

Au cours d'une cérémonie organisée à l'occasion du 35 anniversaire du Palais des Congrès, le dirigeant de l'entreprise événementiel a souligné les moments clé de l'histoire cubaine auxquels ont participé les travailleurs de ce centre majestueux.

Inaugurée le trois septembre 1979 pour le 6è Sommet des Pays Non-Alignés, le Palais a accueilli depuis cette date d'innombrables rendez-vous, y compris les sessions du Parlement cubain et les Congrès du Parti Communiste de Cuba (PCC) et de la Centrale des Travailleurs de Cuba (CTC).

Cette commémoration a été l'occasion de souligner le travail exceptionnel réalisé par les 52 fondateurs du Palais encore en activité, et de remettre des diplômes aux Commandants de la Révolution Guillermo García Frías et Ramiro Valdés Menéndez, pour avoir été à l'origine du projet de construction.

Plusieurs entreprises et organismes cubains et étrangers, comme l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire, le Ministère du Tourisme, la Chambre de Commerce de Cuba et des agences de voyage du Brésil et du Mexique, ont par ailleurs remercié le Palais des Congrès pour les services d'excellence prêtés pendant ces années.

Ulises Guilarte, membre du Comité Central du PCC et secrétaire général de la Centrale des Travailleurs de Cuba a déclaré que « C'est un jour de joie pour mettre en avant l'engagement, le sentiment d'appartenance et les résultats atteints par le collectif de travail au cours de ces longues années ».

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/32675-limportance-historique-du-palais-des-congres-est-mise-en-exergue-a-la-havane>



**Radio Habana Cuba**